
La experiencia de safari móvil en este parque y el resto de las reservas será, sin lugar a duda, una experiencia diferente: tiendas de campaña móviles, hoguera, candiles, cenas bajo las estrellas... Todo al más puro estilo Ratpanat, evocando los safaris de antaño que siempre proporcionan encuentros cercanos y experiencias personales con la fauna de Botsuana, difíciles de olvidar.

RATPANAT MOBILE CAMP. Con baños y duchas comunes de campaña. No hace falta saco de dormir.

Día 12 Hoy es nuestra última mañana en medio de la sabana africana, y la aprovecharemos bien con un último *game drive* por el **ÁREA DE SAVUTI** en nuestros vehículos 4x4, antes de dirigirnos a la cercana pista de aterrizaje.

Salir volando en avioneta de Savuti a Kasane nos permite disfrutar hasta el último minuto del corazón del Parque Nacional de Chobe, en vez de dedicar un mínimo de 6 horas por tortuosas pistas para salir del parque y llegar hasta nuestro siguiente destino: un ejemplo más del cuidado en los detalles y de la exquisita combinación de lujo y aventura de los safaris Ratpanat.

Una vez en el aeropuerto de Kasane, un traslado privado nos llevará hasta nuestro lodge, a escasos 15 minutos de distancia: la comodidad del magnífico Mowana Safari Resort & Spa nos espera, en la orilla misma del río Chobe.

Hoy, sin embargo, **entramos de nuevo al Parque Nacional de Chobe**, pero esta vez por agua: en este parque, que congrega el **mayor número de elefantes de la Tierra** -más de 70.000 ejemplares- **realizaremos un maravilloso safari en barco por el río Chobe**. Elefantes, búfalos, antílopes acuáticos, infinidad de aves, y quién sabe si algún león bebiendo o esperando para cazar... serán el broche de oro de nuestros pasos por Botsuana, sin olvidar que las puestas de sol desde este río suelen ser de las que perduran en nuestra retina.

MOWANA SAFARI RESORT & SPA 5*. Categori Luj

www.crestamowana.com

Día 13 Tras un merecido descanso y un buen desayuno, saldremos en dirección a Kazungula, la frontera con Zimbabue. Después de los trámites de inmigración y aduana, la carretera prosigue cruzando el Parque Nacional Zambezi, hasta llegar a **CATARATAS VICTORIA**, pequeña ciudad que recibe su nombre por las impresionantes cataratas, una de las más grandes del mundo.

El explorador Dr. Livingstone las retrata en su primer encuentro en 1855: “era tan extraordinaria que no era difícil imaginar a los ángeles observándola en pleno vuelo”. Con una extensión de 1.700 metros, la enorme cortina de agua se precipita por una cima de hasta 111 metros de altura, jalonada por una serie de islas al borde del precipicio, y toda esa agua se junta en una olla que da inicio al Cañón de Batoka, cuya orilla izquierda forma parte de Zambia, y su orilla derecha, de Zimbabue. Podríamos dar muchos más detalles de este espectáculo de la naturaleza, pero nada sustituye contemplarlas con nuestros propios ojos: llamadas “Mosi oa Tunya” (el humo que truena) por el estruendo que provocan y la bruma que nos empapa, podréis sentir la intensidad de esta fuerza de la naturaleza inigualable.